

ABSTRAK

Hubungan Ketepatan Penulisan Diagnosis dengan Keakuratan Kode Diagnosis pada Rekam Medis Rawat Inap Rumah Sakit Lavalette. Nadya Putri Rindyani (2023), Laporan Tugas Akhir, D3 Rekam Medis dan Informasi Kesehatan, Rekam Medis dan Informasi Kesehatan, Poltekkes Kemenkes Malang, Prima Soultoni Akbar, SST, MPH, Desma Legawa, SST, M.Kes.

Latar Belakang: Keakuratan kode diagnosis memiliki peran yang cukup penting terutama sebagai dasar pembuatan statistik rumah sakit untuk mengetahui trend penyakit (laporan morbiditas) dan sebab kematian (laporan mortalitas). Berdasarkan hasil observasi, didapatkan bahwa di Rumah Sakit Lavalette masih banyak ditemukan permasalahan ketidaktepatan penulisan diagnosis. Selain itu, juga ditemukan masalah terkait ketidakakuratan kode diagnosis, hal tersebut terbukti dari 10 sampel rekam medis, peneliti menemukan sebanyak 4 rekam medis yang kodenya tidak akurat, artinya keakuratan kode diagnosis pada Rumah Sakit Lavalette masih belum mencapai mencapai 100%. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui hubungan ketepatan penulisan diagnosis dengan keakuratan kode diagnosis rekam medis rawat inap Rumah Sakit Lavalette. **Metode Penelitian:** Jenis penelitian ini adalah penelitian kuantitatif dengan desain penelitian *cross sectional*. Populasi dalam penelitian ini yang digunakan yaitu seluruh rekam medis rawat inap Rumah Sakit Lavalette pada Bulan Oktober 2023 yang berjumlah 1.901 rekam medis. Teknik sampling yang digunakan yaitu *systematic random sampling*. Analisis data menggunakan analisis univariat dan analisis bivariat. **Hasil penelitian:** Dari sampel sebanyak 100 diagnosis rawat inap beserta kodenya, terdapat 69 (69%) penulisan diagnosis tepat dan 31 (31%) penulisan diagnosis tidak tepat, serta kode diagnosis akurat sebanyak 54 (54%) kode dan kode diagnosis tidak akurat sebanyak 46 (46%) kode. Dari hasil uji statistik *Chi-squared Test*, diperoleh nilai p-value sebesar 0,040 yang menunjukkan bahwa H₀ ditolak dan H₁ diterima. **Kesimpulan:** Terdapat hubungan antara ketepatan penulisan diagnosis dengan keakuratan kode diagnosis pada rekam medis rawat inap di Rumah Sakit Lavalette. **Kata kunci:** Ketepatan, Keakuratan, Kode Diagnosis